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REGGELLO L’IMPIANTO SITUATO DAVANTI ALLA CASERMA

Ottomila litri d’acqua distribuiti
solo in pochi giorni dal fontanello

IN PROVINCIA non si placano le
polemiche per i ritardi dei treni dei
pendolari, e questa volta è il consigliere
della Lega Nord, Marco Cordone, che
vuole saperne di più sulla cancellazione
di due “interregionali” la scorsa
settimana. Cordone chiede al
presidente: “Per quanto di sua
competenza, cosa possa fare la
Provincia, in un’azione di

coordinamento con gli altri Enti
interessati, per conoscere i motivi della
cancellazione dei convogli, e le stazioni
che hanno monitorato i ritardi degli
stessi, visto – precisa il consigliere del
Carroccio – che i dati forniti sui treni
del Valdarno, che interessano
fortemente la provincia di Firenze, non
sarebbero convincenti essendo superiori
alla media regionale».

Paolo Fabiani

VALDARNO Treni, protesta anche la Lega
LA SEZIONE Vab (Volontari antin-
cendio boschivi) di Rignano ha orga-
nizzato un incontro per stasera alle
ore 21 presso la sala del Circolo Arci.
Incontro aperto a tutta la popolazione
ed interessati dove verrà affrontato
l’argomento “Protezione Civile”. Il te-
ma appare generico ma l’incontro sarà
centralizzato su alcuni punti fonda-
mentali come: previsione e prevenzio-

ne, rischi presenti sul territorio, aree
di attesa sicure per la popolazione, pro-
cedure di emergenza e informazione
alla popolazione. Tale meeting fa par-
te del progetto “Rignano e la Protezio-
ne Civile” che ha lo scopo di far cono-
scere il lavoro della Protezione Civile
e la sua utilità. Per informazioni visita-
re il sito www.vabrignano.it.

Antonio Degl’Innocenti

di PAOLO FABIANI

I REGGELLESI sono grandi bevito-
ri di acqua. Naturalmente di quella
ad “alta qualità” attinta direttamente
al fontanello che l’amministrazione
comunale ha impiantato nel centro
cittadino, sia per garantire un prodot-
to gratuito che fa risparmiare l’acqui-
sto di acqua minerale, che per ridur-
re la produzione dei rifiuti.
“Infatti – precisa il dottor Stefano Sa-
ti responsabile dell’ufficio ambiente
– nei primi dodici giorni dall’entrata
in funzione dell’impianto (situato
proprio davanti alla caserma dei cara-
binieri ndr), sono stati erogati 7670 li-
tri di acqua, una media di 639 giorna-
lieri equivalenti – sottolinea – a 5113
bottiglie.
Il tutto corrispondente a una manca-
ta produzione di 102 chilogrammi di
plastica, e 614 in meno di anidride

carbonica”. Sono numeri decisamen-
te positivi, i quali dimostrano l’im-
portanza del “servizio” che il comu-
ne di Reggello fornisce, con il contri-
buto della Comunità Montana, gra-
tuitamente per l’acqua naturale, men-
tre costa 10 centesimi al litro quella

frizzante: “Visto – spiega Sati – che
richiede un trattamento particolare”.
L’orario di erogazione è dalle 7 alle
22, si raccomanda di utilizzare conte-
nitori puliti e di chiudere la bottiglia
dell’acqua in modo ermetico. Per
quella frizzante bisogna acquistare
una tessera in vendita presso le edico-

le. Il funzionamento del “fontanello”
è molto semplice, ci sono tre tasti:
uno per sciacquare la bottiglia, uno
per riempire i contenitori da mezzo
litro e uno per quelli da un litro. Per
l’acqua frizzante non è attivo il “ri-
sciacquo”.
L’impianto, realizzato dalla ditta Fri-
dom di Pietrapiana, viene alimenta-
to direttamente dall’acquedotto co-
munale, poi l’acqua subisce una filtra-
zione grossolana prima di passare ad
un trattamento con carboni attivi e
un successivo filtraggio seguito da
un trattamento con raggi “UV”, per
finire quindi all’erogatore. Più che
passa il tempo e più che gli utenti
prendono…confidenza con il “fonta-
nello”, che peraltro è il primo del Val-
darno fiorentino.
Il prossimo sarà impiantato a Matas-
sino, sempre nel comune di Reggel-
lo.

RIGNANO Incontro sulla Protezione civile

“AMBIENTE, sostenibilità energetica e bioarchitet-
tura”. Se ne parlerà questa mattina, dalle 9,30 alle
13,30, nella sala consiliare del Municipio di Reggello
nel corso di un interessante convegno organizzato da-
gli assessorati all’ambiente e all’urbanistica, con il pa-
trocinio di Regione, Provincia e Istituto Nazionale di
Bioarchitettura: “Un’occasione –precisa una nota –
per illustrare, grazie alla presenza di esperti del setto-
re, le novità in materia di bioarchitettura da un punto
di vista normativo e tecnico. “Siamo convinti – preci-
sano l’assessore all’urbanistica Vilma Natali e all’am-
biente Paolo Guerri – che per garantire la tutela am-
bientale sia necessario operare in stretta sinergia fra
sostenibilità energetica e bioarchitettura, sia per la re-
alizzazione di nuova edilizia che per la riqualificazio-
ne dei beni immobili esistenti”.

Paolo Fabiani

CONSIGLI
Vanno utilizzati contenitori
puliti che devono essere
chiusi in modo ermetico

REGGELLO CONVEGNO

Si parla di ambiente
e di bioarchitettura

SINERGIA
Appuntamen-
to questa
mattina nella
sala consiliare
del municipio


